

第19回環境自治体会議実行委員会会議録（第8回）

日 時：平成22年12月7日（火）18：00～19：10

場 所：市役所3階応接会議室

出席者（敬称略）：原 敏彦、秦 榮子、日野 幸彦、続木 明美、眞鍋 昌裕、加藤
晶子、秦 哲久、石井 俊一、鎌田 陽介、金山 貴博、室伏 憲治、佐々
木 清隆、眞鍋 耀江、渡邊 哲郎、神野 師算、曾我 忠

欠席者（敬称略）：石井俊一、荒木 守、広瀬 進

事務局（市職員）：藤田、小松、守長、青野、高橋、吉岡

傍聴者 1名

原委員長

定刻が参りましたので、第8回実行委員会を開会いたします。委員の皆様には、お忙しい中ご出席賜り、誠にありがとうございます。

本日、JAの石井委員、シルバー人材センターの広瀬委員については、他の用務で欠席とのご連絡をいただいております。

それでは、お手元の会次第に従い、会議を進めさせていただきます。まずパンフレット案についてですが、事務局より説明をお願いします。

<事務局よりパンフレット案について説明>

原委員長

ただ今事務局から説明がありましたが、何かご意見・ご質問はございませんか。

佐々木委員

交流会の案内で新居浜名物として「ふぐざく」「いもだき」「白いも」を載せていますが、この時季食べられるのでしょうか。特に、白いもなどは収穫したものが残っているのでしょうか。

事務局

「ふぐざく」と「いもだき」につきましては、会場のレイグラッツェふじ様とご相談させていただきまして、出すことが可能であるというお答えをいただいております。白いもに関しては確認しておきます。

金山委員

分科会の内容について変更はできるのでしょうか。

事務局

年内でしたら修正可能ですので、最新情報にして印刷をかけます。ただし特別

セッションに関しましては、コーディネーターの方との交渉日程を考えると間に合いませんので、特別セッションがあるという表記のみにさせていただき、別途チラシを作成し、挿み込む予定にしています。

佐々木委員

市外用パンフレットは、年内に締め切るようになっているが、なるべく新しい情報を掲載していただきたいと思います。

事務局

印刷校正により、できる限り、新しい情報で印刷したいと思います。

秦委員

市外用の参加申込書では、昼食代800円となっていますが、市民用の参加申込書は1,000円となっているのは何故でしょうか。

事務局

合わせるように修正しておきます。

原委員長

それでは他にご意見がないようでしたら、パンフレットにつきましては、このような形で進めさせていただきます。よろしくお願いします。

次に交流会プログラム案につきまして、事務局より説明をお願いします。

<事務局より交流会プログラム案について説明>

原委員長

ありがとうございました。事務局から説明がありましたが、何かご意見ございませんでしょうか。

日野委員

料理は何を出すのですか。

事務局

決定ではありませんが、新居浜の郷土料理としましては、「ふぐざく」、「えび天」、「黒米」、「いずみや」などを予定しています。

日野委員長

会食の後余興で勇太鼓をする予定になっていますが、食事時の太鼓演奏はお腹に響くため、会食前の余興（ちょうさ踊り子隊）と、会食後の余興（勇太鼓）は逆の方が良いのではないのでしょうか。

事務局

出演予定者に、出演時間変更を交渉してみます。

秦委員長代行

他所から来られる方に、せつとう節を披露したり、見たことのない子ども太鼓

台など用意できないでしょうか。

佐々木委員

当日は、平日でもあるし、雨の場合もありますから、太鼓台の組み立ては難しいと思います。17時から受付が始まるので、太鼓祭りのビデオをロビーで流してはいかがでしょうか。

事務局

では、ビデオをロビー等で流す方向で検討させていただきます。

原委員長

交流会のテーマですが、『みんな！食べよや！！よいよ ええぞな 新居浜名物』でよろしいでしょうか。

< 了 承 >

原委員長

それでは、このようなテーマで対応したいと思います。

続きまして、開催当日の役割案について、事務局より説明をお願いします。

<事務局より開催当日役割案について説明>

秦委員長代行

今年のちっご会議に参加した際に、受付で思いのほか待たされたことと、スタッフの方でもわかっている方とそうでない方がいるようでしたが、その辺りの対応は大丈夫でしょうか。

事務局

事務局としましては、事前にスタッフへの研修会・説明会を丁寧に行い、当日来られた方が不快な思いをすることのないよう、準備を進めていく予定です。

佐々木委員

来場者受付についてですが、受付名簿はどうするのですか。市民の方・市外の方・コーディネーターおよび講師の方など、三通りあると思いますが。

事務局

選挙の際に行われているような、バーコードを使った受付を考えております。そして、参加者がお金を受け取っているかどうか、参加希望の分科会がどこか等の情報を読み取れる形にしたいと考えており、現在、市の情報政策課担当者と協議しています。

佐々木委員

受付作業は委員と職員をどう割振りするのですか。

事務局

受付作業は、職員及びボランティアスタッフで対応したいと思います。実行委員の皆様には、来られた方のお出迎えと受付へのご案内をお願いしたいと考えております。

原委員長

他にご意見はございませんでしょうか。ご意見がなければ、今回の役割分担案で進めさせていただきますので、よろしく願いいたします。

次にその他についてですが、事務局より何かありますか。

事務局

事務局より提案ですが、JR新居浜駅から高木の交差点までの区間の街路灯に、環境自治体会議の旗を付けてPRをしたいと考えております。そこで、旗のデザインについての一例を載せておりますが、今日のところはひとまず、こういったPRをすることの提案をさせていただき、ご意見をいただきたいと思います。

日野委員長

デザインですが、旗の下側が丸みをおびた方がきれいだと思います。

佐々木委員

旗なので、裏表どちらからでも見える方が望ましいですね。

原委員長

このような方向ですということに関してはよろしいでしょうか。

< 了 承 >

原委員長

それでは続きまして、事務局から協賛関係についての報告がありますので、よろしく願いします。

<事務局から協賛関係の報告>

原委員長

ありがとうございました。何かご意見ございませんでしょうか。

神野参与

集金はいつごろを考えているのですか。

事務局

すでにいただいている所もありますし、予算等で4月以降でない振り込めな

いという企業もごございます。事前の確約がいただけて、印刷物に掲載しても良いということでしたら、それでも間に合いますので大丈夫です。

原委員長

協賛金関係につきましては、現時点では少ないようですので、今後ともご協力よろしくお願いいたします。

それでは、本日の協議事項につきましては、すべて終了いたしました。何か今までの協議でご意見等ございませんでしょうか。

< 意見なし >

原委員長

次回の会議の予定ですが、1月はお休みさせていただいて、2月1日（火）18時から応接会議室で開催したいと思いますので、よろしくお願いいたします。

本日の実行委員会は、これをもちまして閉会します。長時間にわたりご協議いただきありがとうございました。